

“Han decidido manipular la información”: Kate del Castillo

Por: Aristegui Noticias. 19/01/2016

La actriz se pronunció en Twitter luego de que se filtraran los mensajes que intercambió con “El Chapo”, previos a su encuentro en Sinaloa al lado del actor Sean Penn.

La actriz Kate del Castillo, quien contactó a Joaquín “El Chapo” Guzmán para lograr que éste le concediera una entrevista al actor estadounidense Sean Penn, aseguró en Twitter que “**muchos han decidido manipular la información** y fabricar historias falsas” en torno al tema.

Este miércoles se difundieron mensajes de texto intercambiados entre Del Castillo y “El Chapo”, sobre la planeación del encuentro que sostuvieron en octubre junto con Penn, y que **fueron interceptados por el gobiernomexicano**.

La casa productora de la actriz, **Del Castillo Productions**, posee los derechos de la grabación en la que Guzmán Loera responde un cuestionario enviado por Sean Penn, como parte de una entrevista publicada por la revista *Rolling Stone*.

kate_tuit or type unknown

Fuente: <http://aristeguinoticias.com/1301/mexico/han-decidió-manipular-la-informacion-y-fabricar-historias-falsas-kate-del-castillo/>

Fotografía: blureport

Fecha de creación

2016/01/19